

Fue miembro de la Secretaria de la Comunidad Caribeña desde marzo de 1995 hasta que fue elegido Líder del Partido Laboral. Asumió como Primer Ministro el 24 de mayo de 1997, durante su mandato también se desempeñó como Ministro de Finanzas y Radiodifusión.



Stephenson King.

STEPHENSON KING

Período de mandato: 7 de septiembre de 2007 – actualidad

Partido político: Partido Unido de los Trabajadores

Nació el 13 de noviembre de 1958. Está casado y tiene una hija. Inició su actividad como político en 1987 liderando el ala juvenil del Partido Unido de los Trabajadores (UWP), al cual pertenece.

Se desempeñó como Presidente del Consejo Nacional de Juventudes de Santa Lucía, así como de la Conferencia Caribeña de Juventudes.

El mismo año en que comenzó a liderar el Partido Unido de los Trabajadores lo eligieron para ser uno de los miembros del Parlamento. Lo nombraron también Ministro para Asuntos Sociales, Desarrollo Comunitario, Deporte y Juventudes. También ha trabajado para otras carteras como los Ministerios de Salud, Gobierno Local e Información y Divulgación.

Luego del fallecimiento del ex Primer Ministro John Compton, diez personas miembros del parlamento y partidarias del Partido Unido de los Trabajadores aprobaron la designación de Stephenson King como Primer Ministro de Santa Lucía.

A lo largo de su carrera, King ha desempeñado diferentes cargos dentro del Partido Unido de los Trabajadores.



En un evento.

A lo largo de su carrera, King ha desempeñado diferentes cargos dentro del Partido Unido de los Trabajadores, hasta llegar a ser Secretario General y Presidente de esa organización política.

En la actualidad es el Primer Ministro de Santa Lucía y se desempeña, además, como Ministro de Finanzas, Asuntos y Planificación Económica y Desarrollo Nacional.